



EL SEÑOR

LUIS FERNANDO ARIAS SÁNCHEZ

(VIUDO DE MARÍA PILAR GARCÍA ANTUÑA)

Falleció en Gijón, el día 3 de junio de 2017
a los 68 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos, María, Luis Antonio y Laura; hijo político, Julio; hermanos, Julio y Pablo Arias Sánchez; hermanos políticos, Teresa y María; sobrinos, Julio, Teresa, Nacho y Mario; primos y demás familia

El DOMINGO, día 4 DE JUNIO, a las DOCE Y MEDIA de la Mañana, será recibido el cadáver en la Capilla del TANATORIO LANGREO - Sama, donde tendrá lugar el ACTO DE LA CELEBRACIÓN DE LA PALABRA, y a continuación, será trasladado al TANATORIO LA FLORIDA - Sotrondio, donde será incinerado.

Tanatorio de Langreo. sala 1

**Tanatorio de Langreo
985696548**